



Verein ehemaliger  
Schülerinnen  
und Schüler  
des Gymnasiums  
Weierhof am  
Donnersberg e.V.

## Ehemalige referieren an ihrer alten Schule

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

am **Dienstag, den 19.09.2023, von 14.30 Uhr bis 16.00 Uhr**, findet die Veranstaltung des Ehemaligenvereins „Ehemalige referieren an ihrer alten Schule“, in der Aula statt.

Eingeladen sind die SchülerInnen der 11. und 12. Jahrgangsstufe und alle interessierten Kolleginnen und Kollegen.

In diesem Jahr konnten wir Frau Annika Zühlke und Dr. Christoph Ballod für die Veranstaltung als Referenten gewinnen.

Ich möchte Ihnen die Referenten kurz vorstellen.

### **Annika Zühlke (geb. Heintz), Jahrgang 1984, Abitur 2004**

geboren in Kiel und aufgewachsen auf dem Weierhof

- 2004 - 2009 Studium der Diplom-Anglistik mit wirtschaftswissenschaftlicher Qualifikation an der Universität Mannheim, Studienschwerpunkt Personal- und Arbeitswissenschaft
- 2007 - 2008 Erasmus Auslandssemester an der Swansea University, Wales
- Praktikum, Werkstudententätigkeit und Diplomarbeit bei der SAP SE, Walldorf in verschiedenen Personalbereichen
- 2009 Studienabschluss Diplom
- Berufseinstieg bei der Recruiting-Firma HAYS in Mannheim und Frankfurt (Rekrutierungsmanagement sowie Mitarbeitervermittlung und Kundenbetreuung im Automobilsektor um Frankfurt)
- 2011 Einstieg bei SAP SE als „Human Resource Business Partner“, seit 2021 als „Global Human Resource Business Partner“

### **Dr. med. Christoph Ballod, Jahrgang 1963, Abitur 1982**

- *Geboren in Zweibrücken*
- *1975 – 1982 am Weierhof*
- *Studium Medizin 1982 1988 an der Universität des Saarlandes in Homburg*
- *1984 Staatsexamen*
- *1989 – 1990 Arzt im Praktikum in der Praxis Dr. Baumann in Blieskastel – Altheim; Approbation*
- *1991 Wehrdienst als Stabsarzt beim Panzergrenadierbatallion 62, in Wolfhagen und beim Nachschubbatallion 2, in Kassel*
- *1992 – Juni 1993 Praxisassistent und Niederlassungsvorbereitung Praxis Dr. Baumann, Altheim*
- *1993 Promotion an der Medizinischen Fakultät der Universität des Saarlandes; Dissertation „SDS-Page von Urinproteinen“*
- *1993 – Sept 2000 Tätigkeit als niedergelassener Arzt in Beckingen-Haustadt*
- *Okt 2000 – heute; Leiter des ärztlichen Dienstes, MD-Medicus, Ludwigshafen*
- *(Assistenzmedizin, Telemedizin, Gutachter)*

Ich freue mich auf eine interessante Veranstaltung.

*Manfred Mahr Vorsitzender des Vorstandes der Ehemaligen*